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公安委員会定例会議(第９回)の開催状況 

 

第１ 日 時 令和２年３月25日(水) 

       午後１時30分 ～ 午後４時00分 

   

第２ 出席者 曽我部委員長、渡部委員、増田委員 

本部長、総務室長、警務部長、首席監察官 

生活安全部長、刑事部長、交通部長、警備部長 

警察学校副校長、情報通信部長、総務課長 

 

第３ 議事の概要 

 １ 増田委員説示 

   新型コロナウィルスが猛威を振るっており、東京や大阪、そしてイタリ

ア、スペインなどでは感染拡大が続き、依然警戒が必要ですが、季節は、

ようやく桜の開花を迎えるころとなりました。 

二十四節気の一つ、「清明」は、「清くて明るく、物がみな輝くような春

の季節」という意味で、今年は、４月４日から始まります。 

警察小説の中に「隠蔽捜査」シリーズがあり、最新作の第８作目は「清

明」というタイトルで、清明の時節を詠んだ有名な漢詩が引用されていま

す。このシリーズの第２作目「果断」には、人質立てこもり事件が出てき

ます。愛媛県内ではかつて人質立てこもり事件が複数発生しており、３月

４日の公安委員会でも、刑事部から、今年１月に発生した島根の事件を受

けて、立てこもり事件の対応訓練を実施したとの報告を受けています。 

この種事案が発生した際には、人質を無事に解放させることが最優先で

すが、警察官の方にも受傷等の事故があってはなりません。また、長時間

にわたる説得、交渉や強行突入のタイミングなど難しい判断が要求される

ことになります。普段からの訓練の積み重ねによってスキルアップを目指

し、いつ事件が発生しても対処できるようにしておいてください。 

 

２ 決裁事項 

 ⑴ 令和２年第８回公安委員会定例会議の会議録 

    総務室から、令和２年第８回公安委員会定例会議の会議録について伺

いがあり了承した。 
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  ⑵ 警察署協議会委員の委嘱及び委嘱状の交付 

    総務室から、警察署協議会委員の委嘱及び委嘱状の交付について伺い

があり了承した。 

  ⑶ 公安委員会宛て苦情申出書に対する回答 

    総務室から、公安委員会宛て苦情申出書に対する回答について伺いが

あり了承した。 

  ⑷ 審査請求の申立て及び総括審理官等の指名 

    警務部から、審査請求の申立て及び総括審理官等の指名について伺い

があり了承した。 

  ⑸ 運転免許の事後取消し 

    交通部から、運転免許の事後取消しについて伺いがあり了承した。 

  ⑹ 自動車運転免許技能試験官の指定 

    交通部から、自動車運転免許技能試験官の指定について伺いがあり了

承した。 

⑺ 運転免許の行政処分に係る意見の聴取･聴聞 

  交通部から、運転免許の行政処分に係る意見の聴取及び聴聞結果につ

いて報告があり、審議の結果20件の行政処分の決定について伺いがあり

了承した。  

 

３ 報告事項 

 ⑴ 令和２年２月定例県議会の開催結果 

    総務室長から、令和２年２月定例県議会の開催結果について報告があ

った。 

  ⑵ 大麻取締法違反事件の検挙 

    刑事部長から、大麻取締法違反事件の検挙について報告があった。 

   ◇ 委員から、 

     引き続き、しっかりと取り締まってほしい。 

   との発言があった。 

 ⑶ 初任科生の入校式の実施 

   警察学校副校長から、初任科生の入校式の実施について報告があった。 

 ⑷ 適正捜査に向けた取組の推進状況 

   刑事部から、適正捜査に向けた取組の進捗状況について報告があった。 

  ◇ 委員から、 



 

3 

    現場判断についての教養を充実させてほしい。 

  との発言があった。 

 ⑸ 警察職員の任用 

   警務部から、警察職員の任用について報告があった。 

⑹ 助成金詐欺事件の検挙について 

    生活安全部から、助成金詐欺事件の検挙について報告があった。 

⑺ 地域警察官の職務執行 

    生活安全部から、地域警察官の職務執行について報告があった。 

 

４ その他 

本部長から、「聖火リレー及びオリンピック延期に伴い、業務の組直し

が必要となってくるが、治安に支障を来さないよう抜かりなく行っていき

たい」との発言があった。 

以上 

 


